



GOUVERNEMENT

Liberté
Égalité
Fraternité

Cet été aussi, pour économiser l'énergie, on agit, on réduit.



Si je mets la clim au bureau,
à la maison ou en voiture,
je la règle à 26 degrés.



Avant de quitter mon logement,
j'éteins et je débranche
tous mes appareils en veille.



Je laisse la voiture au garage et
je prends les transports en commun
ou le vélo pour les petits trajets.



Je profite de l'été pour installer
un thermostat programmable
et faire réviser ma chaudière.

Cet hiver, nous avons réussi. Ensemble, nous avons réduit
notre consommation d'énergie de plus de 10%.
Pour cela, un grand **MERCI !**

**Chaque
geste compte**
ÉCONOMISONS L'ÉNERGIE

chaquegestecompte.gouv.fr